

Le pôle touristique Jardines del Rey voit augmenter le nombre de ses visiteurs



La Havane, 11 déc. (RHC)-. Jardines del Rey, une destination touristique cubaine, a reçu cette année plus de 400 000 touristes, ce qui représente une croissance de 23% par rapport à la même période de 2014.

Le ministère cubain du tourisme qui a donné cette information à la presse, a précisé que le Canada est le principal pays d'origine des clients de ce pôle touristique se dressant sur un groupe d'îlots à la végétation luxuriante et aux plages paradisiaques.

Le Royaume-Uni, l'Argentine, le Portugal et l'Italie suivent le Canada sur la liste des principaux pays émetteurs de touristes aux Jardines del Rey, (en français Les Jardins du Roi).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/78479-le-pole-touristique-jardines-del-rey-voit-augmenter-le-nombre-de-ses-visiteurs>



Radio Habana Cuba